

## PARTE MÉDICO

El paciente Francisco José Ureña Valero continúa estable dentro de la gravedad, tras la intervención quirúrgica a la que fue sometido en la madrugada del pasado 15 de septiembre por el traumatismo severo que sufrió en el ojo izquierdo y que provocaron lesiones de gravedad en el globo ocular.

En la exploración de hoy, no hay presencia de signos infecciosos locales ni sistémicos y existe motilidad ocular extrínseca presente en todas las direcciones. El pronóstico visual se mantiene muy reservado.

El paciente va a ser trasladado hoy al Hospital Universitario Perpetuo Socorro, donde está ubicado el Servicio de Oftalmología del Complejo Hospitalario Universitario de Albacete.

Por prescripción facultativa, las visitas quedan absolutamente restringidas.

Albacete, 17 de septiembre de 2018

DIRECCIÓN GERENCIA  
ÁREA DE ATENCIÓN INTEGRADA DE ALBACETE